

Et maintenant, la fronde populaire !

Avec le résultat du second tour des élections législatives, les travailleuses et les travailleurs, parmi lesquelles les personnes qui subissent le racisme, les discriminations de genre, le validisme ont évité le pire : une majorité fasciste. Le front issu des partis politiques de gauche a la majorité sur un programme que le mouvement social porte depuis des années : retraites, salaires, service public, temps de travail, antiracisme et féminisme.

La CNT, attachée à l'indépendance du syndicalisme vis-à-vis des organisations politiques, est extrêmement vigilante à ce que les promesses voient le jour et cela ne se fera pas sans réactivation du mouvement social.

La CNT appelle l'ensemble du monde du travail à s'organiser pour construire ce mouvement fort, seul à même d'arracher de nouvelles conquêtes sociales et prendre l'argent là où il est : dans les poches du patronat et des actionnaires.

Face au fascisme, porteur d'un ordre mortifère, et au néo-libéralisme qui brise nos acquis, le combat sera âpre. Alors menons-le !

Sans des avancées sociales réelles, l'idéologie et les partis d'extrême-droite risquent de gagner encore du terrain.

Seule la lutte paie. Préparons la grève générale !

Le 7 juillet 2024 à Paris,

